

## A u f r u f !

Die Lage verschärft sich im Nahen Osten und bedroht den Weltfrieden!

Der Weltimperialismus - an der Spitze die USA - bereitet mittels Israel eine Aggression gegen das fortschrittliche Regime in Syrien vor.

In Syrien wurden wichtige fortschrittliche Maßnahmen gegen Feudalismus und Großbourgeoisie getroffen, Projekte mit Hilfe sozialistischer Länder in Bau genommen und eine nationale unabhängige Erdölpolitik getrieben, um das Syrische Erdöl mit nationalen Kräften zu fördern.

Syrien betreibt eine Politik der Gemeinsamkeit mit anderen fortschrittlichen arabischen Völkern, besonders mit der VAR. Seine Außenpolitik ist durch zwei Merkmale gekennzeichnet, der Politik des Antimperialismus und der Unterstützung der Freiheitsbewegung der Völker und der Freundschaft mit den sozialistischen Ländern.

Das alles und das Wachstum der arabischen Befreiungsbewegung und die Errungenschaften der Werktätigen in anderen arabischen fortschrittlichen Ländern, sowie der Beginn des Zusammenschlusses der revolutionären arabischen Kräfte bedrängen den Imperialismus, die arabische Reaktion und den imperialistischen Stützpunkt Israel, dessen Begründer vor 19 Jahren 1 Million Araber aus ~~ihren~~ <sup>ihren</sup> Land vertrieb, dieser Staat, der heute eine aggressive Rolle spielt. Syrien steht nicht allein! An seiner Seite stehen alle revolutionären Kräfte, besonders die VAR, die entschiedene Maßnahmen ~~un-~~ <sup>genommen hat, um</sup> ~~ter-~~ <sup>die</sup> Kampfaggression gegen Syrien zu verhindern, wie zum Beispiel der Abzug der UNO Truppen und Zusperrung des Akaba-Golfes.

Syrien genießt die Unterstützung aller fortschrittlichen Kräfte der Welt und der sozialistischen Länder!

Die arabischen Volksmassen kämpfen heute, um die Aggression zurückzuschlagen, um die Errungenschaften der arabischen Befreiungsbewegung zu verteidigen und die Erfolge der Werktätigen in einigen arabischen Ländern zu schützen, um die Politik des Antimperialismus zu betreiben und die Unterstützung des Kampfes der Völker, an der Spitze das vietnamesische Volk, zu fördern.

All diesen stehen imperialistische Aggressionskräfte gegenüber, die einen Schlag gegen diese Politik planen um die Interessen des Weltimperialismus der amerikanischen, englischen und westdeutschen Imperialisten und der arabischen Reaktion in Jordanien und Saudiarabien zu stützen.

Unser Ruf gilt jedem fortschrittlichen Menschen, heute den Kampf unseres Volkes zu unterstützen, um die Aggression zu verhindern.

Erklärung:

Union der ~~jordanischen~~ <sup>arabischen</sup> Studentenverbände  
in der DDR

14.5.1967

M E E T I N G!

Liebe Freunde!

Die Ereignisse im Nahen Osten deuten darauf hin, daß der Imperialismus, die Aggressionsbasis Israel und die reaktionären Kräfte in den arabischen Ländern eine friedensgefährdende Provokation gegen die arabische Befreiungsbewegung, insbesondere gegen die fortschrittlichen Regierungen in der V A R und Syrien vorbereiten.

Die Studentenverbände der arabischen Länder in Berlin laden Sie zu einem M e e t i n g

in der kleinen Mensa der Hochschule für Ökonomie in Bln.-  
Karlshorst, Hermann-Duncker-Str. 8,

am Freitag, dem 26.5.1967, 19 Uhr

ein.

Das Vorbereitungskomitee